

5月

社家虹の子便り



令和4年5月

青木 記

5月の予定



5月9日(月) } 社家小学校
 11日(水) } 個別懇談会
 12日(木) } 学童を休ませる
 13日(金) } ご家庭は早めの
 ご連絡をお願い
 致します。

18日(水) 4月5月生まれの方の
誕生会

剣道は 11日(水)・25(水)を
予定しております。

子ども達の様子



新年度が始まり 早くも1ヶ月が経ち
ました。新しく14名の仲間が加わり
一段と賑やかになった社家学童。

寒暖差が激しい4月でしたが、みんな
元気に登校してくれています。

不安気だった1年生達も上級生に
学童のルール、お当番のやり方等、色々と
教えてもらい、帰りの会では活発に
意見を出すなど、学童の生活に馴染ん
できています。上級生達の時に優しく
時に厳しい(?) 見守る姿に とても頼り
感を感じています。

また今年も梅の木に実がなり始めました。
子ども達も梅ジュースを楽しみにしています。

お願い

忘れ物が多く見受けられます。
持ち物には 名前のご記入を
お願い致します。

引き続き、検温、マスク着用、手洗い等
感染予防対策へご協力ください。

就労証明書、児童票、緊急連絡票を
ご提出頂きありがとうございます。
尚、またの方はご準備が整い次第
早めのご提出をお願い致します。

園長先生より

連休も明け、平常の学校生活
に戻ってきました。

コロナ感染問題から、運動不足や
コミュニケーション能力が弱くなります。
努めて補える活動を計画して行
きたいと思っております。ゼテオゲーム
渣中にならないように、ニュースにも
感心を持って考える力も育てて行
きましょう。一年2一番週しやすい季
節です。新緑の自然を楽しみなが
ら室内環境から切り替えて健
康な心身を取り戻しましょう(米田記)